



# La Usal crea un grupo para estudiar la promoción interna del profesorado

## Otorgada la Medalla de la Universidad a Sánchez-Terán en el Consejo de Gobierno

G. D. S.  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el procedimiento para la dotación de plazas de profesor ayudante doctor y profesor contratado doctor básico, cara a la estabilización de hasta 29 docentes cuyos contratos en las categorías previas finalizaban sin posibilidad de prórroga al final del presente curso. El rector, Daniel Hernández Ruipérez, subrayó la apuesta de renovación y de apertura de oportunidades a los jóvenes que esto supone, y añadió que la Usal creará un grupo de trabajo para estudiar las vías de promoción interna que se podrán utilizar a partir de ahora para mantener los contratos del profesorado, de forma que se adecuen a las nuevas leyes y a la situación de crisis económica.

Aparte de este tema, el Consejo de Gobierno decidió conceder la Medalla de la Universidad al ex presidente del Consejo



Reunión de ayer del Consejo de Gobierno de la Universidad.

J. M. GARCÍA

Social, Salvador Sánchez-Terán, y además solicitará para él la asignación de la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Todo ello con el propósito de reconocer los 16 años

de trabajo que ha brindado Sánchez-Terán al Consejo Social "con el mayor espíritu de servicio y beneficio para la Universidad".

Por otro lado, la reunión también sirvió para dar el visto bueno a los planes de estudio de los nue-

vos grados de Criminología -en colaboración con la Uva- y Aviación Comercial y Operaciones Aéreas aceptando, simultáneamente, la adscripción de la escuela de aeronáutica Adventia a la institución académica. Mientras, se determinó no ofertar en el curso 2012-13 el primer curso de Ingeniería Textil en Béjar, dentro del objetivo de optimización de los grados de baja demanda. El rector avanzó que "cuando esté listo el mapa de titulaciones de Castilla y León se verá si estos estudios se transforman en una mención de otra ingeniería, en un grado o en un máster".

### Institutos y centros

Ruipérez señaló que otra de las vías de trabajo de la Usal será ir "más hacia una dinámica de investigación que de centros propios". En esta línea, el Consejo de Gobierno debatió la integración de tres centros en un único y "potente" instituto de investigación en temas de filología, historia y libros; la conversión de los centros de enfermedades tropicales (Cietus), investigaciones agrarias (Ciale) y Ciencias del Comportamiento (Cicco) en institutos; y del de estudios de la mujer (Cemusa) en centro interuniversitario. ■